

■ CAZALS

ARTISAN D'ART. **Un magnifique pèlerin de Compostelle en préparation**

À la demande de l'Association pour la Sauvegarde du Patrimoine de Cazals, le sculpteur salviacois Thomas Duchesne prépare actuellement dans son atelier une imposante silhouette en métal découpé, celle d'un pèlerin de Saint Jacques, en tenue traditionnelle et dont le vent fait frémir les plis du manteau.

Une fois installée à l'entrée de la chapelle de Cazals, cette œuvre sera inaugurée cet automne et bénie par l'abbé Philippe Olivier. Nous avons pu constater en ouvrant la chapelle tous les jours de l'été que de nombreux randonneurs et pèlerins aiment à y faire une halte. Cette chapelle a demandé six ans de travail à nos bénévoles. Explique Geneviève Roques, présidente de l'association.

Cazals sur le chemin

de St Jacques

Cette chapelle se trouvant sur le GR 652, itinéraire alternatif de Rocamadour à La Romieu, nous nous réjouissons d'associer encore davantage Cazals au chemin de Saint Jacques, par cette sculpture. Cela va se faire aussi par la pose d'une coquille en bronze poli au bas des marches menant au parvis de la chapelle, comme on peut en voir dans les rues de Cahors. Notre association va aussi procéder à la pose d'une plaque explicative sous le cadran solaire.

Tout cela participe pour nous à la volonté de faire de Cazals un village ouvert et accueillant au patrimoine vivant.

Dans la chapelle une exposition permanente rappelle aux visiteurs les principales étapes qui furent nécessaires pour restaurer l'édifice et de nombreux Cazalais expriment régulièrement le souhait que des offices y soient de nouveaux célébrés.

Un Compagnon du devoir

Quant à Thomas Duchesne, engagé dans le mouvement des Compagnons du devoir, il a parcouru la France avant d'élargir ses connaissances à l'étranger, notamment en Thaïlande où il a affiné son savoir-faire. Enfant, il venait en vacances à Salviac où il passait des heures dans l'atelier de son grand-père. Et c'est dans l'idée d'un retour aux sources qu'il a décidé de venir s'installer à Salviac en 2019 où il a ouvert son atelier artisanal sous le nom de La Girouette.

Artiste chaleureux, il expose régulièrement ses œuvres à l'entrée de Salviac et le dimanche à l'occasion du marché de Cazals.

LUC GÉTREAU

■ Contact : Thomas Duchesne « La Girouette » Tél : 06 81 29 60 65. Vous pouvez découvrir son site et ses créations sur : www.decora-tionindustrielle.com



Thomas Duchesne en plein polissage de la forme en creux de la coquille. © Luc Gétreau